
  
 

 
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.09.2009 öffentlich 
Entscheidung 
 

Bildungsausschuss 03.11.2009 öffentlich 
Vorberatung 
 

Jugendhilfeausschuss 05.11.2009 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

11.11.2009 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 
 

08.12.2009 öffentlich 
Vorberatung 

Stadtrat  öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
Betreff: Antrag der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) zur Erhaltung des 

Standortes der Öko-Schule Halle-Franzigmark am Schu lumweltzentrum 
Franzigmark 

  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, den Schulstandort der Öko-Schule Halle-Franzigmark 
am Standort Schulumweltzentrum Franzigmark zu erhalten. 
 
 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2009/08257 
Datum:   09.09.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
Plandatum:        



 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
Der von der Stadtverwaltung angedachte Ersatzstandort der Öko-Schule Halle-Franzigmark 
an der Schule „Frohe Zukunft“ ist kein adäquater Ersatz für eine Ökoschule, da das 
Schulumweltzentrum Franzigmark ein Gelände mit einzigartigen Bedingungen für Kinder und 
Jugendliche vorweisen kann. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Stellungnahme der Verwaltung lautet:  
 
Es gibt in Halle mehrere Standorte, die unter Aspekten der Umweltpädagogik für die Öko-
Schule hervorragende Bedingungen anbieten. 
 
Die Verwaltung daher schlägt vor, den Antrag zur Beratung in den Bildungsausschuss und in 
den Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften zu 
verweisen, um hier die verschiedenen Standorte vorzustellen. 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 


